



Jahresbericht 2019

Aufgrund meiner vielen Aufgaben schreibe ich diesen Bericht mit einer Auflistung von Aktionen, an denen ich beteiligt war.

Angefangen hat das Jahr mit dem 2. Hallenturnier in der Turnhalle in Sillenstede, wobei ich an der Planung und dem Auf- und Abbau tätig war. Während des Turniers fungierte ich als Schiedsrichter.

Kurz danach folgte das Schulturnier der Grundschule Sillenstede, welches mit Hilfe des TuS Sillenstede ausgerichtet wurde. Bei diesem Spektakel traten Schüler der 3. und 4. Klassen gegeneinander an. Auch dort war ich als Schiedsrichter vor Ort.

Der nächste Turniermarathon stand mit dem Sille-Cup vor der Tür. Bei diesem war ich einer von vielen Freiwilligen, die mitgeholfen haben, damit das Turnier ein voller Erfolg wurde. Und wieder war ich einer der vielen Schiedsrichter.

Dieselben Aufgaben standen dann auch beim Spaß-Cup an, Planung, Auf- und Abbau, Einkäufe und vieles mehr. Zudem war ich selbst als Spieler einer Mannschaft dort.

Im August war wieder Dörpfest angesagt. Dabei war ich einer von Vielen, der in der Planungskommission tätig war. Dort wurde wieder ein Parcours für die Kinder aufgebaut. Meine Aufgabe bestand darin entsprechende Spielideen umzusetzen, mit Unterstützung einiger TuS-Mitglieder. Und wieder haben wir die Aufgaben super hinbekommen und ein großartiges Fest auf die Beine gestellt.

Sportplatz Sillenstede

Auf und um den Sportplatz wurden auch im letzten Jahr wieder viele Arbeiten gemacht, bei denen ich mit beteiligt war. Wobei ich nicht ins Detail gehen möchte. Hier nur einige Beispiele:

- Bandenbau
- Hecken- und Baumschnitt
- Sitzbänke vor den Spielerkabinen
- Pflasterarbeiten
- Aufräum- und Instandhaltungsarbeiten, usw.

Vielen Dank für ein tolles Jahr mit vielen glücklichen Kindern.

Kai Schaffranek
Jugendwart